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ロータリーを祝おう
100年の歩み

CELEBRATEROTARY

ジ”弘鰯'鋤 2004～2005年度RI会長ｸﾚﾝE.ｴｽﾃｽｼﾆｱ
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銀メダルのハンセン選手は潔く負けを認め違反の無

かった事、そして北島選手を称え真のスポーツマン

シップであるとすがすがしく感じさせられました。

まだまだたくさんの競技があり、皆様も声援で渡不

足と思いますが、運転には充分お気をつけ下さい。

4年後は北京オリンピックですが、先日の中国での

サッカー試合を考えると如何な事になるのかと思い

ます。

｜神田肇ガバナー補佐講話’
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囹出席報告

会員 67(58)名 出席

出席率 81.03%

前々回 7月27日(修正出席率）

題ビジター紹介

ガバナー補佐 （東山RC)

ガバナー補佐幹事（東山RC)

47名

94.74％

神田

村瀬

肇君

正利君

他1名

|三好幹事報告
1 ．本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。

その後、理事役員会となりますので、理事役員の

方はそのままお残り下さい。

「CELEBRATEROTARY｣ (ロータリーを祝お

う)-2004～2005年度RI会長グレンE、エステス・

シニア氏が、呼びかけられた本年度のテーマです。

1905年、僅か4名でシカゴで始まったロータリーは

本年で100年を経過、現在、 166ヵ国120万の会員を擁

する組織になりました。

「ロータリーを祝おう」という呼びかけには－

100年の年月を重ねたロータリーの歴史の重みを11曲み

締め、私達ロータリアンの財産として受け継いでいか

ねばならない－という意図が込められていると思い

ます。

各年度のテーマはロータリアンに動機を与える役目

を持ち活動の方向性を示すものです。簡潔なものが多

くなってきています。

本年度のテーマに私は「継続は力なり」という言葉

を想い出します。

100年も続けてこられたのも各ロータリアンの地道

な活動の積み重ねの成果、そのものです。そして“温

故知新”－今までの活動を振り返り、 100年間の経

験の重みを活かし、第2世紀への第一歩を踏み出さね

ばなりません。

へ

|鈴木(理)会長挨拶’
本日は神田肇東名古屋分区ガバナー補佐・村瀬正和

ガバナー補佐幹事を会員多数の出席によりお迎えする

ことが出来ました。又和合RC近藤様ようこそお出で

頂きました。

先程懇談会ではロータリーの諸問題についてのご高

説を賜りましたが、この後皆様にも有意義なお話がい

ただけると存じます。

さて、アテネオリンピックも金メダルで盛り上がり

日本選手の予想以上の活耀があり色々な勝負の中、巡

り合わせか4年前にも感じましたが、試合日程が|司じ

日に組まれている柔道の金メダル三連覇の偉業をなし

た野村忠宏選手と二連湖の谷亮子選手のマスコミや世

間の評illiが不公平に思えてなりません。

又、水泳100米の北島康介選手の金メダルについて

一部の米国選手より泳法違反ではとのクレームに対し
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さて､当地区の本年度大島ガバナーの方針を踏まえ、

お話をさせていただきます。

①来年3月25日から9月25日まで開催される

｢愛・地球博」の会場で「ロータリー館」の建設工事

が行われ完成は本年10月の予定です。建設資金の負担

及び運営上の課題を乗り越えねばなりません。

「愛・地球博」は国際博覧会です。 120ヵ国以上の

参加があります。私達は「ロータリー館」を有効に利

用し、内外のロータリアンの触れ合いの場にしなけれ

ばなりません。ロータリー100周年の節目の年に、当

地区で国際博覧会が開催されることに、奇しき縁を感

じざるを得ません。

「人生、一度は万博だ」－博覧会協会の万博PR

キャッチ・フレーズです。 「ロータリアン、一度は

万博だ」の心構えで、内外のロータリアンを迎えま

しょう。

②研究グループ交換(GSE)活動は、 2002～03

年度から受入れと派遣を隔年に行うことになりました

が、本年度はロータリー100周年記念として受入れと

派遣を行うことになりました。

受入れについては東名古屋分区にも役割り分担があ

ります。博覧会が開催される年でもあり意義のあるプ

ログラムにしたいと思います。今後、GSE委員会を

中心にプログラム作りの作業が始まります。皆様のご

協力をお願いします。

③私達は、それぞれ仕事に就いています。仕事の

第一線を退かれた方もいらっしゃいます。職業奉仕の

精神にもとづくロータリー活動は、職業に就いている

ことの、あるいは職業に就いていたことの幸せを持つ

ことが必要であろうかと思います。

長い歴史を持つクラブも多くなりました。仕覗の第

一線を退かれた方には先誰ロータリアンとして是非指

導的役割りをお願いしたいと思います。

④ロータリー活動の一環として行う寄付、いろい

ろな種類のものがあります。

これらの寄付金が有効に使われている証しとして、

敢えて一つだけ取りあげさせていただきます。

ポリオプラスです。ユニセフ等との協同計画事業と

して始めたポリオ撲滅キャンペーンの成果としてポリ

オの無い世界に、あと一歩のところまで来ました。世

界のロータリアンが誇りにし合える日も近づきつつあ

ります｡寄付行為は本来、見返りを求めない行為です。

寄付先に寄付者の善意をお金に託すことです。私達は

ロータリアンとして寄付することの幸せ、そして喜び

を共有したいと思います。

ロータリーには多くの委員会があります。それぞれ

目的を持ち活動を行っています。昨今、日常的に見聞

するNGOあるいはNPO的活動の先鞭をつけたのが

ロータリーと云っても良いのではないでしょうか。

私達ロータリアンが誇れる活動の成果を私達が手に

することが出来るのは長きにわたる努力の種み重ねに

よるものです。

諸先輩の活動に大きな拍手をもって敬意を表し、私

達は新たな目標を掲げ、それに向かって迩進して行こ

うではありませんか。
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各委員会から活動計画を発表。その後、神田ガバ

ナー補佐から、Welcomeソングで新会員を迎えたり

様々なプロジェクトを取り入れ会員増強に努めている

他クラブの様子や、大島ガバナーの今年度は補佐訪問

に地区副幹事が同行しない点、公式訪問も東名古屋分

区は合同にして2回とする点など“縮小”ではなく見

直すことでその代わりのエネルギーを他で有意義なこ

とへ変える考えが伝えられ、 1Mの取り止めについて

の質問には、開催の在り方、付随する懇親会などが、

ガバナーの考える省略化という事で一過性かどうかの

明確な返事は公式訪問まで先送りとなり、近年

GSE･国際親善奨学生といった多くの会員が耳慣れ

ない言葉は基本的精神を理解することで浸透していく

のではと述べられました。

今

囮8月度理事役員会議題

1．優良従業員表彰・職場例会の件

2．パソコン入れ替えの件

3． 「友愛の日」を通常例会に変更する11

囮ニコボックスは次回掲載と致します。

次回例会 平成16年8月31日（火）会員増強月間に因み
地区会員増強委員長細田周一君（紹介小林君）
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